

Ein Haus bauen, umbauen oder sanieren - jeder, der ein solches Mammutprojekt hinter sich hat, weiß, wieviel Arbeit dahintersteckt und was alles schief gehen kann. Familie Bentjerodt mit Papa Bruno, Mama Birgit und den Kindern Fabian und Cara haben sich den Traum vom Eigenheim erfüllt. Bis alles so war, wie sie es haben wollten, war jedoch einiges an Arbeit nötig. Ohne Hilfe von Profis aus den verschiedenen Handwerksbereichen wäre das undenkbar gewesen.

Anmoderation:

Ein Haus bauen, umbauen oder sanieren - jeder, der ein solches Mammutprojekt hinter sich hat, weiß, wieviel Arbeit dahintersteckt und was alles schief gehen kann. Familie Bentjerodt mit Papa Bruno, Mama Birgit und den Kindern Fabian und Cara haben sich den Traum vom Eigenheim erfüllt. Bis alles so war, wie sie es haben wollten, war jedoch einiges an Arbeit nötig. Ohne Hilfe von Profis aus den verschiedenen Handwerksbereichen wäre das undenkbar gewesen. Bettina Hoffmann berichtet.

Große Fenster, alles offen gestaltet - hier ist es wirklich super schön und zum Wohlfühlen. Man mag gar nicht glauben, dass das mal alles völlig anders ausgesehen hat und eigentlich keine Wand mehr so ist, wie sie mal war. Herr Bentjerodt, es ist hier aber einiges gemacht worden.

O-Ton

Sie wollten es eigentlich Stück für Stück machen, aber dann ist daraus doch ein riesiges Projekt geworden.

O-Ton

Und für so einen Fall gibt es Architekten wie Siegfried Höglauer. Sie haben die Familie dann bei ihrer Neugestaltung des Eigenheims unterstützt.

O-Ton

Sie hatten drei Monate Zeit, um zusammen mit jeder Menge Handwerker alles nach den Wünschen der Bauherren umzusetzen. Was ist denn in dieser Zeit alles gemacht worden?

O-Ton

Also wenn die Kommunikation passt, dann kann auch innerhalb von drei Monaten ein so großes Projekt einfach umgesetzt werden. Herr Bentjerodt, warum sind Sie als Bauherr denn der Meinung, dass für so ein großes Projekt wie die Realisierung des Eigenheims Profis von so großer Bedeutung sind.

O-Ton

Die richtigen Partner kann man finden - auf der Internationalen Handwerksmesse in München zum Beispiel. Herr Höglauer, Sie sind dort auch mit dabei. In diesem Jahr mit einem super spannenden Projekt. Es wird ein Haus gebaut.

O-Ton

Also vom Architekten bis zum Schreiner und Fliesenleger sind alle Gewerke mit dabei auf der IHM. Man kann sich informieren, kann Angebote vergleichen und dem Traum vom Eigenheim so gleich ein Stückchen näher kommen.